



PRESS RELEASE

25 mars 2025

Les principales associations nationales représentant les services automobiles et de mobilité s'unissent pour créer une alliance européenne : “Automotive Mobility Europe” (AME)

À Amsterdam, le 20 mars, une coalition de leaders d'associations nationales a lancé la création d'une association européenne à Bruxelles, défendant les intérêts de l'écosystème des services automobiles et de mobilité à travers l'Europe, notamment les concessionnaires européens et les ateliers de réparation, qu'ils soient indépendants ou franchisés. Cette initiative vise à s'assurer que les préoccupations du secteur soient entendues au plus haut niveau de la prise de décision de l'UE.

L'organisation s'engage à représenter les intérêts des entreprises du secteur du commerce et des services automobiles, en garantissant des réglementations équitables, l'accès au marché et le soutien aux petites et moyennes entreprises (PME) opérant dans ce secteur crucial. En créant une alliance européenne, fondée par les principales associations nationales à travers l'Europe, les membres œuvreront à influencer la législation, favoriser la croissance du secteur et promouvoir la durabilité et l'innovation dans les services automobiles et de mobilité.

Cette alliance est nommée “**Automotive Mobility Europe**” (AME) :



Le logo de cette alliance symbolise à la fois la technologie du secteur et sa transition écologique. Le cercle bleu orné des étoiles européennes reflète la coopération de l'alliance au niveau de l'UE. La police moderne évoque l'innovation, en promouvant la mobilité et la connectivité à l'échelle européenne. La baseline "Keep Europe Moving" illustre la volonté de collaborer afin de renforcer la représentation du secteur de l'après-vente automobile auprès des institutions européennes.

Lors de cette réunion fondatrice, du 20 mars, Xavier Horent (Mobilians) et Kurt-Christian Scheel (ZDK) ont été élus co-présidents. La signature de la lettre d'intention marque la première étape vers une collaboration structurée.

« Nous lançons cette initiative car les services automobiles et de mobilité, des concessionnaires de voitures aux ateliers de réparation, jouent un rôle essentiel dans l'économie et le paysage de la mobilité en Europe. Ces activités représentent plus de la moitié des emplois du secteur automobile en Europe. Pourtant, leurs voix sont souvent ignorées dans les discussions politiques », ont conclu les participants. *« Notre mission est de défendre des politiques qui soutiennent la compétitivité, l'innovation et le choix des consommateurs, tout en reconnaissant que les services jouent un rôle clé dans la transformation du secteur et sont moteurs de l'économie circulaire et de la mobilité responsable. »*

« La représentation du secteur de la vente, de l'après-vente, et plus largement, des services de l'automobile et de la mobilité à Bruxelles est un élément essentiel de l'élaboration des politiques publiques européennes. Le secteur aval représente à lui seul plus de la moitié des emplois en Europe, et nos entreprises sont au contact quotidien des consommateurs. L'ambition derrière la création de cette nouvelle alliance, coprésidée par le couple franco-allemand et composée de nos homologues de toute l'Europe, est avant tout une quête d'efficacité afin de porter la voix des dirigeants de notre secteur au plus haut niveau et d'entretenir des relations étroites avec les constructeurs, les équipementiers et les distributeurs de pièces. », explique Xavier Horent, directeur général de Mobilians et coprésident de la nouvelle alliance.

L'alliance invite toutes les organisations concernées à unir leurs forces pour façonner une représentation forte et unifiée du secteur au niveau européen. Face à la transformation rapide de l'industrie automobile due à la digitalisation, à la décarbonation et à l'évolution des cadres réglementaires, il est crucial de garantir que le rôle des acteurs de la mobilité au plus près du consommateur reste central.

Une forte ambition pour un secteur en mutation

L'Alliance européenne a défini plusieurs objectifs clés :

- **Défendre les intérêts de l'industrie** : Mener des actions coordonnées avec les institutions européennes et nationales pour promouvoir un cadre réglementaire favorable à l'écosystème automobile, en particulier aux PME.

- **Partager les meilleures pratiques** : Encourager la coopération et l'échange d'expériences pour améliorer la qualité des services et la compétitivité.
- **Formation et innovation** : Développer des programmes alignés sur les avancées technologiques, notamment dans la numérisation et l'électrification des véhicules.
- **Engagement environnemental** : Soutenir la transition vers une mobilité durable et promouvoir des pratiques respectueuses de l'environnement.
- **Représentation internationale** : Accroître la visibilité du secteur à travers une participation active à des événements majeurs de l'industrie.

Keep Europe Moving

Cette alliance rassemble les organisations de plusieurs pays européens, dont, à ce jour :

AKL (Finlande)

ARAN (Portugal)

AutoBranchen (Danemark)

BOVAG (Pays-Bas)

GANVAM (Espagne)

Mobilians (France)

Traxio (Belgique)

ZDK (Allemagne)

Pour de plus amples informations ou pour rejoindre l'initiative, veuillez contacter :